
Lieber Herr Walter, 

ich hatte, wie Sie sagten, keine Probleme bei der Gewöhnung an die Gleitsichtgläser und auch die 
Unsicherheit beim Autofahren ist behoben. Ich möchte mich auf diesem Wege herzlich für Ihre 
ausgiebige und gute Untersuchung meiner Augen bedanken. Die Erklärungen und auch visuellen 
Einblicke in meine Augen haben mir viel Wissen und Sicherheit gegeben. Danke, dass Sie sich so viel 
Zeit genommen haben. Auch ein Dank an Ihre Frau, die mir geholfen hat, so ein wirklich schönes 
Gestell für meinen Typ und meine Anforderungen auszusuchen. Ich muss sagen, ich habe mich sehr 
wohl und  sehr gut beraten gefühlt. Ich wünsche Ihnen beiden und auch Ihrem Personal ein gutes 
neues Jahr und weiter so viel Freude an Ihrem Beruf. 
Mit freundlichen Grüßen Christine W. 


